



INTERNATIONAL MEDIA,

# Semaraknya Jakarta Cap Go Meh dari Panggung Budaya Hingga Kirab Toa Pe Kong



Sandiaga Uno



Iin Mutmainnah



I Wayan Suparmin



Sekko Jakbar, Iin Mutmainnah, didampingi Kadis Parekraf DKI Jakarta Andhika Permata dan tamu kehormatan lainnya memukul tambur.



Sekko Jakbar Iin Mutmainnah, Kadis Parekraf DKI Jakarta Andhika Permata, Teddy Sugianto dan I Wayan Suparmin berfoto bersama tamu kehormatan lainnya.

**JAKARTA (IM)** - Jakarta Cap Go Meh - Panggung Budaya dan Kirab Toa Pe Kong Pecinan Glodok dan Kota Tua yang digelar di Mall Pancoran Chinatown Point, Pancoran, Taman Sari,

Jakarta Barat, Minggu (5/2) kemarin berlangsung meriah. Tak hanya kirab Toa Pe Kong, gelaran Jakarta Cap Go Meh 2023 di Glodok juga dimeriahkan dengan panggung budaya.

Pintu yang menggabungkan seni beladiri dengan seni sastra pantun. Hadir dan menyaksikan kemeriahan kegiatan budaya tersebut, Kepala Dinas Parekraf DKI

Jakarta Andhika Permata, Sekretaris Kota (Sekko) Jakarta Barat Iin Mutmainnah, Ketua Umum Perhimpunan INTI (Indonesia Tionghoa) Teddy Sugianto, Waketum Perhimpunan INTI Bidang Pendidikan Robert Njo, Ketua Perhimpunan INTI DKI Jakarta yang juga Ketua Panitia Jakarta Cap Go Meh I Wayan Suparmin dan Ketua PINTI (Perempuan Indonesia Tionghoa) dr Metta Agustina. Kemudian hadir dan menyampaikan kata sambutan secara virtual Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Sandiaga Uno.

Dia mengucapkan selamat tahun baru Imlek kepada hadirin dan mengapresiasi kegiatan Jakarta Cap Go Meh yang bisa memberikan dampak positif bagi pariwisata di Jakarta, khususnya di kawasan Pecinan Glodok. Sekko Jakbar Iin Mutmainnah, dalam kata sambutannya juga mengapresiasi kegiatan tersebut. Menurutnya perayaan Cap Go Meh ini menunjukkan ke Bhinekaan dan bisa menjadi kebanggaan Kota Jakarta Barat. "Kita jadikan ini agenda tahunan dan sebagai wisata unggulan di Jakarta Barat," ujar Iin

Mutmainnah. Dia pun berpesan agar semua bisa mempertahankan tradisi leluhur. Dalam prosesi Kirab Toa Pe Kong menampilkan 23 joli yang berasal dari 23 Vihara dan Kelenteng yang berbeda. Kali ini, Kelenteng Fat Cu Kung Bio menjadi tuan rumah. Arak-arakan kirab pun dimulai dari Kelenteng Fat Cu Kung Bio. Kirab juga dilengkapi dengan pertunjukan barongsai, naga, hingga kehadiran ondel-ondel. Tampak warga antusias menyaksikan Kirab Toa Pe Kong tersebut. • kris



Kirab Toa Pe Kong yang menampilkan 23 joli dari 23 vihara dan kelenteng

## Perkumpulan Lions Indonesia Distrik 307 B1 Gelar Perayaan Cap Go Meh 2023 Peduli Lansia



KI-KA: L Wiryanto Khong, PDG Elizabeth Halim, L Lady Mei Mei, DG Erijanto Djasudarma, PCC Handi Sjarifuddin, Ketua Panitia L Mei Mei Tanie, L Aldo, L Maya Devi dan PDG Yahya Yastputera jelang prosesi lau yusheng.

**JAKARTA (IM)** - Perkumpulan Lions Indonesia Distrik 307 B1 menggelar "Perayaan Cap Go Meh 2023 Peduli Lansia" di Golden Sense, Mangga Dua Square, Jl Gunung Sahari, Jakarta, Jumat (3/2) mulai pukul 19.00 WIB. Acara dibuka dengan perarakan rombongan ketua panitia, Gubernur Distrik 307 B1, PCC, para PDG serta segenap panitia acara, diiringi dengan atraksi barongsai. Sesampai di panggung dilantunkan lagu pembukaan yang dibawakan bersama seluruh pengisi acara hiburan. Ketua panitia, L Mei Mei Tanie dalam sambutan melalui tayangan video mengatakan acara ini merupakan wujud kepedulian Lions Clubs kepada sesama, khususnya para lansia. Dan kali ini, ada 11 klub yang menjadi panitia. Ke-11 Lions Club (LC) yang duduk di kepanitiaan adalah LC Tangerang Happy, LC Jakarta

Host, LC Jakarta Jayakarta Prima, LC Jakarta Mitra Anyelir, LC Jakarta Mutiara Prima, LC Jakarta Nusantara, LC Jakarta Ruby Prima, LC Jakarta Timur Diamond Happy, LC Jakarta Timur Ebony, LC Jakarta Victory Prima dan LC Tangerang Balakosa Happy. Ia juga menjelaskan pada acara

ini, Perkumpulan Lions Indonesia Distrik 307 B1 sukses menggalang dana untuk disumbangkan bagi renovasi gedung dua panti jompo yakni Panti Jompo PNIEL dan Panti Jompo Beth Shalom, masing-masing sebanyak Rp100 juta. "Di acara ini panitia juga menghadirkan 100 orang lansia dari 7



L Mei Mei Tanie, L Edwin dan L Imelda menyerahkan sumbangan kepada perwakilan Panti Jompo serta angpao dan goody bag kepada perwakilan, didampingi pembawa acara Jimmy Herlambang dan Fany Kwok.

panti jompo, untuk menikmati kebersamaan dan mereka mendapatkan angpao dan goody bag. Maka, terima kasih kepada 11 klub, para donatur dan seluruh pihak yang sudah ikut terlibat dalam menyukiskan acara ini," kata L Mei Mei Tanie. Gubernur Distrik (DG) 307

B1 Erijanto Djasudarma mengapresiasi ke-11 klub yang sudah menggelar acara ini. "Kita tidak hanya merayakan Cap Go Meh, tetapi juga menggalang dana sebagai bentuk kepedulian terhadap sesama khususnya para lansia yang ada di panti jompo," kata DG Erijanto.

Dikatakannya, acara ini dilakukan setiap tahun. Hanya saja, saat pandemi, acara sempat ditangguhkan. Namun Perkumpulan Lions Indonesia Distrik 307 B1 hingga kini sudah menggelar acara Cap Go Meh Peduli Sesama sebanyak 23 kali atau sejak tahun 2000 yang diprakarsai oleh penasehat panitia Handi Buntara Sjarifuddin. Acara yang dipandu oleh Jimmy Herlambang dan Fany Kwok itu semakin meriah dengan kehadiran Chai Sen Yen yang membagikan angpao dari meja ke meja. Segenap yang hadir juga menikmati aneka hiburan dengan berbagai atraksi hiburan berupa nyanyian menampilkan Rani Pancarani, Veronica Chandra, Kevin Chensing, Huang Zie Bin (dari Malaysia), fashion show Kimberly Tandra X Adelle Jewellery, dance oleh Eki Dance Co, dan lain-lain. • vit



L Lie Joeng Lim, L Handi Gunawan, L Phang Suryadi, L Andreas, L Budi D Gani, L Rudy, L Imelda, L Herman, L Yuyun bersama fellow Lions dari Lions Club Ampang, Malaysia.



Foto bersama Gubernur Distrik (DG) 307 B1 Erijanto Djasudarma, Ketua panitia L Mei Mei Tanie, PCC Handi Sjarifuddin, PDG Elizabeth Halim, PDG Yahya Yastputera, para presiden 11 klub, panitia, Chai Sen Ye pada acara "Perayaan Cap Go Meh 2023 Peduli Lansia" di Golden Sense, Mangga Dua Square, Jakarta, Jumat (3/2) malam.

# Dato' Sri Prof. DR. Tahir Terima Penghargaan Jayakarta Awards 2023 dari Kodam Jaya



Dato' Sri Tahir dan Brigjen TNI Edy Sutrisno.

Mayjen TNI Untung Budiharto menyerahkan penghargaan ke Dato' Sri Tahir.

Pangdam Mayjen TNI Untung Budiharto berfoto bersama para penerima penghargaan sesuai menyerahkan penghargaan ke Dato' Sri Prof. DR. Tahir (keempat dari kanan).

**JAKARTA (IM)** - Dalam rangka menyampaikan terima kasih dan apresiasinya, Kodam Jaya, Kamis (2/2) malam lalu menyelenggarakan "Jayakarta Awards 2023", Penganugerahan Penghargaan Kepada Prajurit Berprestasi dan Mitra Kodam Jaya 2023, di Aula Soedirman Makodam Jaya, Cililitan, Jakarta Timur.

Pangdam (Panglima Kodam) Jaya Mayjen TNI Untung Budiharto menyerahkan "Jayakarta Awards" kepada Founder Mayapada Group yang juga Anggota Wantimpres (Dewan Pertimbangan Presiden) Dato' Sri Prof. DR. Tahir.

Kategori penghargaan yang diberikan di antaranya, 12 Prajurit Kodam Jaya yang berprestasi sebagai

pelopor perubahan, prajurit pemberdayaan wilayah dan prajurit teladan, serta 22 tokoh agama, media, tokoh perubahan serta Mitra Kodam Jaya yang layak dan berhak menerima pada acara penganugerahan Jayakarta Awards 2023.

Selain Mayapada Group, ada 15 grup atau perusahaan lainnya termasuk Agung Sedayu Group dan Artha Graha Group.

Undangan yang hadir antara lain Founder Mayapada Group sekaligus Anggota Wantimpres Dato' Sri Prof. DR. Tahir, CEO Intiland Group Hendro Gondokusumo, CEO Modern Group Luntungan Honoris dan Komisaris Bank Mayapada Hendra Mulyono.

Perusahaan lainnya yang menerima penghargaan, diantaranya



Letjen TNI (Purn) Marciano Norman menerima penghargaan MURI.

nya yaitu perwakilan Agung Sedayu Group, Artha Graha Group dan lainnya serta perwira TNI, perwira Polri dan istri yang diundang hadir. Sekaligus hadir para tokoh dan prajurit berprestasi yang berjumlah ratusan orang.

Pada prosesi penyerahan penghargaan tersebut, Pangdam Mayjen TNI Untung Budiharto

mengatakan selamat datang kepada seluruh tamu undangan dan terimakasih atas kedatangannya hadir di Kodam Jaya.

"Bersama-sama kita berikan apresiasi kepada individu, kelompok maupun perusahaan yang telah banyak membantu optimalisasi Kodam Jaya. Sehingga semua dapat bekerja secara maksimal di Jakarta," ujarnya.

Pangdam juga menambahkan, penganugerahan ini juga merupakan apresiasi kepada prajurit atas kerja keras dan semangatnya dalam memberikan contoh kepada prajurit lainnya yang telah rela berkorban waktu, tenaga, keringat dan pikiran.

Selain itu kepada tokoh agama, tokoh perubahan, media dan Mitra Kodam Jaya, yang telah berkontri-

busi positif kepada Satuan Kodam Jaya dan kenyamanan warga DKI Jakarta.

Selanjutnya diadakan penganugerahan penghargaan MURI (Museum Rekor Indonesia) kepada Letjen TNI (Purn) Norman Sasono dan Letjen TNI (Purn) Marciano Norman, atas rekor bapak dan anak yang pernah menjabat diposisi yang sama di TNI AD.

Posisi dan jabatan yang sama itu adalah sebagai Pangdam Jaya ke-6 Letjen TNI (Purn) Norman Sasono dan putranya Letjen TNI (Purn) Marciano Norman, Pangdam Jaya ke-25. Letjen TNI (Purn) Marciano Norman saat ini menjabat Ketua Umum KONI (Komite Olahraga Nasional Indonesia) Pusat. • jhk/din



KI-KA: Hendro Gondokusumo, Brigjen TNI Edy Sutrisno, Paulus Utomo dan Luntungan Honoris.



Hendro Gondokusumo dan Pj Gubernur DKI Jakarta Heru Budi Hartono.



KA-KI: Luntungan Honoris, Paulus Utomo, Hendro Gondokusumo, Pj Gubernur DKI Jakarta Heru Budi Hartono dan Hendra Mulyono.



Pangdam Mayjen. TNI Untung Budiharto, Dato' Sri Prof. DR. Tahir, Pj Gubernur DKI Jakarta Heru Budi Hartono, Kapolda Metro Jaya Irjen. Pol. Fadil Imran, dan Letjen TNI (Purn) Marciano Norman.



Seluruh undangan yang hadir berdiri dan menyanyikan lagu Indonesia Raya.

## YEMI Gelar Aksi Donor Darah Rutin, Diikuti Ratusan Warga dari Berbagai Kalangan

**JAKARTA (IM)** - YEMI (Yayasan Etika Moral Indonesia) bersama PMI (Palang Merah Indonesia) DKI Jakarta kembali melakukan agenda rutinnya yaitu bakti sosial berupa donor darah.

Aksi donor darah yang didukung oleh Walubi (Perwakilan Umat Buddha Indonesia) tersebut dilangsungkan Minggu (5/2) di Kantor Sekretariat YEMI, Jalan Pluit Karang Indah VII (Blok Q8 No 45A), Muara Karang, Jakarta Utara.

Para relawan yang tergabung dalam YEMI Youth

terjun membantu jalannya pelayanan donor darah bersama petugas PMI DKI Jakarta.

Donor darah ini adalah sebagai wujud dalam berpartisipasi dalam memenuhi kebutuhan stok darah di Jakarta.

Kegiatan sosial yang diikuti oleh warga sekitar Jakarta dari berbagai kalangan suku dan pemeluk agama ini berhasil mengumpulkan 181 kantong darah dari target 200 kantong darah (total persentase berhasil dari target 90,5%).

Ketua Umum YEMI Alex Tumodo mengatakan bahwa kegiatan bakti sosial



Para relawan dari YEMI Youth terjun membantu jalannya pelayanan donor darah.

memang rutin diadakan, yang salah satunya dengan mengadakan donor darah bersama PMI dan sekarang kembali diadakan untuk mendukung PMI dalam memenuhi kebutuhan stok darah.

"Kami harap kegiatan ini dapat membantu mereka yang membutuhkan donor darah," tambah Alex Tumodo.

Kepada para pendonor darah, panitia memberikan bingkisan, 1 kotak kue keranjang dan angpao kelinci air hoki. Pemberian kue keranjang dan angpao tersebut berkaitan donor darah kali ini masih

dalam suasana perayaan tahun baru Imlek 2574/2023.

YEMI dengan Ketua Dewan Pembina YEMI DR. Eddie Kusuma SH.MH, selalu berkiprah dalam kegiatan-kegiatan sosial, antara lain berpartisipasi dalam pelaksanaan vaksinasi Covid-19, donor darah, pemberian kaki palsu gratis kepada penyandang disabilitas, menyalurkan bantuan kepada masyarakat yang terkena musibah bencana alam dan melakukan bakti sosial di setiap momen hari-hari besar seperti Natal, Waisak dan Idul Fitri. • kris



Warga antusias menjadi peserta donor darah yang digelar YEMI.



Donor darah diikuti oleh warga dari berbagai kalangan suku dan pemeluk agama.